

ABSTRAK

SYAMSUL, 2019, IESP. *Pengaruh Jumlah wisatawan dan pendapatan per kapita Terhadap penerimaan sektor pariwisata*, (dibimbing oleh H.Muhammad Rusydi dan Muchriana Muchram).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh jumlah wisatawan dan pendapatan per kapita secara parsial terhadap penerimaan sektor pariwisata Kabupaten Sinjai Sulawesi Selatan dan untuk mengetahui variabel yang berpengaruh dominan terhadap penerimaan sektor pariwisata Sulawesi Selatan. Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan pendekatan ekonometrik, data yang digunakan adalah data time series yang diperoleh dari Dinas Pariwisata dan Dinas Pendapatan Kabupaten Sinjai Propinsi Sulawesi Selatan dari tahun 2014 sampai 2018. Data dianalisis menggunakan regresi berganda yang di olah dengan program SPSS 23.

Berdasarkan hasil analisis jumlah terhadap penerimaan sektor pariwisata Sulawesi Selatan selama periode 2014 hingga 2018 menunjukkan nilai t-hitung lebih besar dari t-tabel yaitu $21,469 > t \text{ tabel } 4,302$ dengan nilai probabilitas $0,002$ lebih kecil $0,05$ atau 5% , artinya variabel jumlah wisatawan berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerimaan sektor pariwisata Kabupaten Sinjai Sulawesi Selatan. Berdasarkan hasil analisis pendapatan per kapita terhadap penerimaan sektor pariwisata kabupaten di Sulawesi Selatan periode 2014 hingga 2018 menunjukkan nilai t dihitung lebih kecil dari t tabel yaitu $-0,063 < t \text{ tabel } 4,302$ dengan nilai probabilitas $0,956$ lebih besar $0,05$ atau 5% , artinya variabel pendapatan per kapita berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap penerimaan sektor pariwisata Kabupaten Sinjai di Sulawesi Selatan. Berdasarkan hasil analisis, variabel yang berpengaruh dominan terhadap penerimaan sektor pariwisata Kabupaten Sinjai adalah jumlah wisatawan, hal ini terlihat dari nilai beta sebesar $1,002$ lebih besar daripada nilai beta lainnya.

Kata Kunci : *Jumlah wisatawan, Pendapatan Per kapita, Penerimaan Sektor Pariwisata*